



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

Zoom  
sur

## Des étudiantes du DU international franco-hispanique en immersion à Madrid

*Formation proposée uniquement par l'Institut Catholique de Paris, le DU International franco-hispanique permet aux étudiants des Licences LLCER, Info-Com et Lettres Modernes de l'ICP, de partir une année à Madrid afin d'obtenir un double-diplôme avec l'Université San Pablo CEU. Découvrez ce cursus exclusif !*



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



FORMATION

NOUVEAUTÉ

INTERNATIONAL

Alexandra Testino Zafiropoulos, directrice des Affaires Internationales pour la Faculté des Lettres de l'Institut Catholique de Paris, s'est rendue en Espagne janvier dans le cadre de la convention de double diplôme signée avec l'**Université San Pablo CEU de Madrid**.

Ce fût l'occasion pour Alexandra Testino Zafiropoulos de rencontrer et d'échanger avec trois étudiantes de l'ICP : **Lison Soule Susbielles** et **Elise Colire**, diplômées de la licence Information-Communication parcours Humanités et diversités des langages, et **Andrea Richard**, diplômée de la licence LLCER anglais-espagnol.

Toutes les trois sont actuellement inscrites dans le **Diplôme Universitaire (DU) International franco-hispanique** proposé par l'ICP et l'Université San Pablo CEU de Madrid.

## Obtenir un double diplôme franco-hispanique et vivre une expérience à l'étranger

**Le DU International franco-hispanique est un cursus exclusif** qui permet aux étudiants ayant obtenu la **licence** Information - Communication, LLCER Espagnol / LLCER Anglais - Espagnol ou Lettres Modernes de l'ICP de **poursuivre leurs études de premier cycle à l'Université San Pablo CEU**, durant une année universitaire, et **d'obtenir un double diplôme** en fonction de la spécialité choisie :

la **Licenciatura en Comunicación** avec plusieurs parcours au choix : **communication audiovisuelle, communication digitale, journalisme ou publicité**

ou

la **Licenciatura en Humanidades e Historia del Arte**

## Paroles d'étudiantes

*"Nous sommes ravies de ce cursus proposé uniquement par l'Institut Catholique de Paris. C'est une chance de pouvoir partir une année à l'étranger et d'obtenir une double certification : **un diplôme espagnol et un diplôme français.**"*

*Ce cursus nous donne l'opportunité de nous spécialiser dans un domaine précis, de développer nos compétences interculturelles tout en approfondissant notre pratique de la langue espagnole. Et on sait que la maîtrise de plusieurs langues étrangères ainsi qu'une expérience à l'internationale est un atout sur le CV !"*

Lison Soule Susbielles, Elise Colire et Andrea Richard - Étudiantes de l'ICP



*Lison Soule Susbielles et Elise Colire dans les locaux de l'Université San Pablo CEU, à Madrid, en janvier 2024*

## Une expérience possible également en Argentine

Le **DU International franco-hispanique** est également accessible aux étudiants diplômés de la licence Histoire - Science politique ou de la licence de Lettres Modernes qui souhaitent partir une année universitaire en Argentine, à Buenos Aires, pour **vivre une expérience académique en Amérique latine** et obtenir un **double diplôme de premier cycle franco-argentin.**

>> Découvrir le DU International franco-hispanique en partenariat avec l'Université San Salvador de Buenos Aires

*Photos d'illustrations : Mme Alexandra Testino Zafiropoulos (ICP) et les trois étudiantes du DU International franco-hispanique à l'Université San Pablo CEU, Madrid, Espagne.*

*Les étudiantes sur le campus de l'Université San Pablo CEU.  
Publié le 17 janvier 2024 – Mis à jour le 22 janvier 2024*

## A lire aussi

A LA  
UNE

FORMATION

INTERNATIONAL

NOUVEAUTÉ

**Tous les tags**